

Soirée du 4 Février 2017

Ambiance cubaine avec le trio Canto

24/02/2017 05:25

 [réagir\(0\)](#)   



L'ambiance chaloupée de la musique cubaine a séduit les invités.

Samedi, la salle de fêtes d'Ambillou était comble avec l'excellent Trio Canto, pour une soirée consacrée aux chansons et rythmes cubains, organisée par l'association Entr'actes. C'est dans une ambiance aux couleurs du soleil, d'assiettes de tapas et cocktails, que le trio a invité le public à monter à bord d'un train imaginaire pour un tour de l'île en chansons. Séduits par les rythmes chaloupés, de nombreux danseurs n'ont pas hésité à se lever pour terminer la soirée sur la piste.